

Ruba, 44 años de desarrollar viviendas

Empresa juarense construye 10 mil casas por año y se coloca como la principal en el país

Alejandro Vargas / El Diario
martes, 28 mayo 2024 | 06:00

La desarrolladora de vivienda juarense Ruba cumplió 44 años de operaciones y son ya más de un millón de mexicanos los que han nacido o crecido en una de sus casas.

Inició en 1980 con sólo cuatro personas y construía casas bajo pedidos particulares en Juárez, pero ahora es la desarrolladora más importante en el país, con un promedio de más de 10 mil casas al año.

Fue fundada un 28 de mayo por don Enrique Terrazas Torres y en la década de los 80 prestaba sus servicios al recién creado Infonavit o para el Sorteo del Patronato de la Universidad Autónoma de Chihuahua, con entre 20 y 60 casas al año.

De aquella cifra hace 4 décadas, a mayo de 2024 se contabilizan ya más de 250 mil viviendas entregadas. Ahora la organización trabaja cada día en 16 ciudades de 12 estados.

Tijuana, Mexicali, Ciudad Juárez, Chihuahua, Hermosillo, Ciudad Obregón, Monterrey, Torreón, Saltillo, Guadalajara, Puebla, Querétaro, León, Veracruz, Toluca y Cancún son los municipios en los que la desarrolladora ha generado impacto.

Además de lo anterior, y con el objetivo de seguir diversificándose, Ruba opera en el negocio de vivienda vertical en Guadalajara y Monterrey, y en renta de departamentos en Texas y Colorado, en EU.

Hoy es una organización con mil 563 colaboradores en todas sus plazas, generando más de 10 mil empleos directos en sus desarrollos y de la que dependen miles de familias. Por sus finanzas sanas y flexibilidad tiene las calificaciones de corto y largo plazos más altas de la industria en México.

Dos de las agencias calificadoras más prestigiadas a nivel global: Fitch Ratings y S&P Global Ratings, ratificaron la calificación de largo plazo de “AA (-)” con perspectiva estable, y para emisiones de deuda de corto plazo, Fitch “F1+” y S&P “A1+”.